

Tenue de soirée pour la Croix-Rouge monégasque

Le prince Albert II et la princesse Charlène ont présidé vendredi soir, le 75^e gala de l'institution en Principauté, visant à récolter des fonds pour assurer ses actions locales et internationales.

Pas de tapis rouge cette année, mais une épaisse moquette bleue et étoilée recouvrant le marbre à l'entrée du Sporting d'été. Lui donnant l'impression d'un ciel constellé. Une manière de remonter le temps, dans la galaxie de 75 années de galas de la Croix-Rouge Monégasque et d'une pluie de stars passées par ce qui demeure l'événement le plus chic de la saison monégasque.

De Frank Sinatra à Whitney Houston en passant par Sting ou Alicia Keys, les images d'archives ont rappelé aux 800 convives réunis à la Salle des Étoiles vendredi soir, le pedigree de cette soirée de charité. Principal canal d'irrigation des comptes de la Croix-Rouge monégasque, qui œuvre aussi bien pour accompagner des gens dans le besoin autour de Monaco que pour financer des projets humanitaires, en Afrique de l'Ouest.

Vendredi soir, il fallait déboursier 1 500 euros le ticket pour contribuer à la cause. Et dîner à proximité du couple princier, garant de l'institution fondée par le prince Louis II en 1948, successivement

présidée par le prince Rainier III et la princesse Grace. Puis depuis quarante-deux ans par le prince Albert II. Épaulé en 2021 de son épouse la princesse Charlène au poste de vice-présidente et de sa nièce, Camille Gottlieb [fille cadette de la princesse Stéphanie], engagée à son tour dans ce mouvement qui tient à cœur aux Grimaldi. Et qui ont toujours bien su s'entourer pour garantir le succès glamour et financier de la soirée.

Dans cette constellation d'artistes ayant émaillé le gala au fil des années, la vedette cette année s'appelait Jay Kay. Le leader de Jamiroquai, à minuit passé, a proposé un voyage céleste aux invités au bras de sa *Cosmic Girl*. Un tube planétaire sorti il y a (déjà) 28 ans et qui n'a pas pris une ride. Comme la volonté de la Croix-Rouge monégasque, de faire perdurer ses engagements sociaux et humanitaires depuis 1948.

Textes : CEDRIC VERANY
Photos : J.-F. OTTONELLO
et PIERRE VILLARD/SBM



Autour du couple princier et de sa nièce Camille Gottlieb, le président délégué de la SBM, Stéphane Valeri ; Bettina Ragazzoni-Janin et Frédéric Platini, trésorière générale et secrétaire général de la Croix-Rouge monégasque ; le ministre d'État Pierre Dartout.



Les années ont passé sur Jay Kay, le leader du groupe Jamiroquai, qui n'a pour autant, rien perdu de son groove pour interpréter ses tubes sur scène.



Tandem inédit pour animer la soirée et procéder au tirage de la tombola : l'animatrice Tatiana Silva et l'ex-champion du monde de roller, Taïg Khris ont assuré le show en français et en anglais.



Pour sa tenue immaculée, la princesse Charlène avait choisi une création de la maison Louis Vuitton.



Chaque édition du gala est accompagnée d'une création. Cette année, le Belge Wim Delvoye a œuvré en proposant *Ball Track (Dunant)*, une sculpture rendant hommage à Henry Dunant, fondateur du mouvement de la Croix-Rouge.



Le milliardaire britannique Jim Ratcliffe, grand argentier du foot européen et propriétaire de l'OGC Nice, parmi les invités.



Explosion de lumières dans le ciel, au moment du dessert.